

Valiente mujer agarró a sombrillazos a tocador Necesitamos 100 mil María

Isabel



Central

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**

adrisolis@lateja.co.cr

Enfurecida al ver que ningún hombre ayudó a una pobre joven a la que un pachucazo le faltó el respeto tocándole la partes íntimas, doña María Isabel Gutiérrez, vecina de “Desampa”, sacó fuerzas de donde pudo y se enfrentó al sinvergüenza al que sopapeó a sombrillazos y patadas.

Esta valiente acción, que debe llenar de vergüenza a más de un manganzón, se dio el jueves pasado a las 11 de la mañana en la plaza de las Garantías Sociales, en el centro de Chepe.

La víctima, funcionaria de un banco, estaba dándole una declaración a un medio de comunicación en el parque Central cuando el hombre, de nacionalidad nicaragüense, pasó y le tocó la nalga.

Poco después, cuando la muchacha terminó de atender a la prensa nuevamente el descarado, quien

trataba de disimular haciendo que hablaba por teléfono, la siguió y volvió a arremeter contra la víctima a quien tocó de manera más brusca. Esto fue en la plaza de las Garantías.

“Al ver lo que le hizo y la dejó con la enagua hasta arriba, me le acerqué a la joven y le dije que si tenía algo para defenderla, me dio la sombrilla, cuando lo tenía de frente una amiga que andaba conmigo le dijo: ‘si es tan hombre vuélvale a hacer lo mismo delante de nosotros’, y fue en ese momento que lo agarré a sombrillazos, me decía vieja loca y más le daba, la sombrilla era nueva y quedó destrozada, deseaba matarlo”, dijo doña María Isabel.

Lo que más indignó a la señora es que había hombres en el parque y lo único que hicieron fue ver. Nunca hicieron por dónde ayudar a la joven, toda asustada.

“Me pareció increíble, por eso dije si no hay hombres, la voy a ayudar, me convertí de una manera que hasta lo seguí y le di varias patadas, la Policía llegó poco después y lo detuvo”, comentó la valiente señora.



Doña María Isabel solo espera que se haga justicia. JAVIER CHAVES LT

Por este caso ayer comenzó el juicio en los Tribunales de Goicoechea. El sospechoso es un ebanista de apellido Sossa.

El juez Hugo Vargas dictará la sentencia hoy. Y ojalá se amarre los pantalones porque le podría llover con esta testigo de armas tomar.

Alguien

Falta por reci